

Jaén

CONSTITUIDA LA JUNTA COORDINADORA FALANGISTA

Promovida por los Círculos José Antonio de la Vieja Guardia de la Provincia, tuvo lugar en Jaén, una reunión de distintos núcleos falangistas, con el fin de intercambiar puntos de vista, en relación con el propósito sentido por todos, de llegar a la unidad de cuantos sienten el ideal Nacional-Sindicalista en una sola Organización bajo el nombre de FALANGE ESPAÑOLA DE LA J.O.N.S.

Dirigió la reunión y actuó de moderador, el camarada RICARDO DE ZULUETA Y POBES, Abogado Secretario General del Primer Congreso Falangista celebrado en Madrid en el pasado junio y miembro de la Junta Coordinadora Nacional, quien hizo un detallado y documentado análisis de la situación política actual y de los distintos Grupos políticos existentes en España.

Hemos de hacer notar, el gran espíritu que imperó en la reunión y después de un animado coloquio, que se prolongó durante varias horas, se adoptó por unanimidad el acuerdo de constituir una Junta Coordinadora Provincial, quien inmediatamente iniciará las acciones necesarias, al objeto de llegar en el más breve plazo posible, al firmisi-

mo fin de establecer la unidad entre todos los falangistas de Jaén y su provincia, en una sola organización como indicamos, DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J.O.N.S.

La referida Junta Coordinadora, quedó formada por los siguientes camaradas:

Angel Gómez Quevedo, de Jaén
Carlos Navarro Barberán, de Ubeda.

Angel Jesús Cachón Merino, de Jaén.

Manuel Nicás Moreno, de Jaén.
Pablo Martínez Fernández, de Linares.

Miguel Silvestre Garrido, de Baeza.

Jaime Fernández Vicioso, de Ibos y

Arturo Fernández Martín, de Ubeda, en calidad de Secretario de la Junta.

Finalizó el acto en un clima de gran entusiasmo, cantándose el "Cara al Sol" por todos los asistentes.

Corresponsal Carlos Navarro
Barberan